

Presseinfo – 01.08.2022 Betriebsübertragung St. Mariä Himmelfahrt Blankenheim

Der katholische Kirchengemeindeverband „Heiliger Apostel Matthias Blankenheim/Dahlem“ hat seit vielen Jahren die katholische Tageseinrichtung St. Mariä Himmelfahrt Blankenheim getragen. Die Einrichtung ist ein Ort der Begegnung, des Glaubens, der Erziehung und der Bildung für die Kinder und deren Familien. Die Familien erfahren hier Unterstützung und Wertschätzung und leben Gemeinde, die MitarbeiterInnen der Einrichtung leisten einen Dienst für die Familien im Geiste des Evangeliums. In der Dienstgemeinschaft mit den MitarbeiterInnen haben die ehren- und hauptamtlichen Mitglieder der gdg die Verantwortung für die Einrichtung in den vergangenen Jahren getragen. Die stetig gestiegenen Anforderungen an die Trägerschaft und veränderte personelle Ressourcen haben die Verantwortlichen der gdg dazu bewegt, die Tageseinrichtung St. Mariä Himmelfahrt zum 01.08.2022 an die profinos gGmbH zu übertragen, wie der Vorsitzende des Kirchengemeindeverbandes, Pfarrer Andres Züll, berichtet. Pfr. Züll verabschiedete beim offiziellen Trägerwechsel die langjährige Trägerbeauftragte der gdg, Stefanie Heck, und dankte ihr für die vielfältige Arbeit in den vergangenen Jahren zum Wohle des Kindergartens.

Profinos – Gemeinnütziger Träger katholischer Tageseinrichtungen für Kinder in den Regionen Düren und Eifel - wurde 2009 von den Kirchengemeinden aus beiden Regionen als Trägerverbund gegründet. Zum 01.08.2022 werden mit der Einrichtung St. Mariä Himmelfahrt Blankenheim laut Geschäftsführer Thomas Pick an 40 Standorten in den Kreisen Euskirchen, Düren und der Städteregion Aachen ca. 2.300 Kinder von insgesamt 750 MitarbeiterInnen betreut. Die profinos stellt weiterhin sicher, dass die Einrichtung ein katholisches Profil behält. Sowohl Pfarrer Andreas Züll wie auch Geschäftsführer Thomas Pick betonten, dass die Tageseinrichtung weiterhin ein wichtiger Bestandteil der gdg Heiliger Apostel Matthias bleibt. Träger, Einrichtung und das Pastoralteam werden beide eine enge inhaltliche Zusammenarbeit leben.

Das Profil der Einrichtung wird auch durch den Sozialraum innerhalb der Zivilgemeinde Blankenheim geprägt. Bürgermeisterin Jennifer Meuren berichtete beim offiziellen Startschuss am 01.08.2022 über die gute Zusammenarbeit mit der gdg als bisherigen Träger der Einrichtung und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit mit dem neuen Träger profinos. Die Gemeinde Blankenheim begrüßt mit dem Trägerwechsel weiterhin die Trägervielfalt in der Gemeinde Blankenheim aufrechterhalten zu können und sichert der Einrichtung und dem Träger ihre Unterstützung zu.

Kontaktdaten für Rückfragen:

Kirchengemeindeverband Heiliger Apostel Matthias Blankenheim/Dahlem
Zuckerberg 6, 53945 Blankenheim, Andreas Züll, Pfarrer, Tel. 02449/95 14 0
E-Mail: andreas.zuell@gdg-blankenheim-dahlem.de

profinos gGmbH, Friedenstraße 2b, 52351 Düren
Thomas Pick, Geschäftsführer, Tel. 02421/277 63 30
E-Mail: thomas.pick@bistum-aachen.de